

大阪空襲訴訟

謝罪と賠償をもどめて

その日、安野輝子さんは自宅で母親の帰りを待ちながら、弟や従兄弟たちと遊んでいた。1945年7月16日、すでに米軍は沖縄を陥落させていた。

沖縄から飛来する米軍戦闘機は、鹿児島の主要都市を連日のよう

に空爆していた。

その日も空襲警報が鳴った。普段は警報が鳴ってから爆撃までにはしばらく時間ががあるので、防空壕へ逃げ込むことができた。しかし、この日は違った。警報が鳴り止むか止まないかの内、「ドーン」という爆音。気を失つた。

「お姉ちゃん、痛いよ」弟の鳴き声で我に返る。あたりはヌルヌルとした血の海。弟や従兄弟たちが泣き叫んでいる。そのときは不思議と痛みさえ感しなかった。「他人のことを気遣っていた。まさか自分の中足がなくなっているなんて…」



空襲傷害者

置き去りにされた民間の戦争被害者

すると厚生大臣は「それは運が悪かったんですね」。やり取りを聞き、「なんて冷たい政府なんだろ」と感じた。

見山さん(つぶやきが目に残る)、「(アシラ)やられ損やなあ」。小見山さん(つぶやきが目に残る)、「(アシラ)やられ損やなあ」。小見山さん(つぶやきが目に残る)、「(アシラ)やられ損やなあ」。

国会も政府もダメ。こうなつたら裁判しかない。こうして大阪空襲訴訟が始まった。

「彼らが歩んできた悲惨な人生を歴史に残さないと、また同じこと、戦争が繰り返されてしま

町の元気な勝手に吹田遺産

駄菓子屋さん

その10



2時30分開店、子ども連れのお母さんでにぎわう

勝手に吹田遺産

その10

駄菓子屋さん

その10